

Душе Святой

И. Валяев

Музыкальный фрагмент в нотной записи. Верхний стеллаж — мелодия в тенорном регистре, нижний — басовый аккомпанемент. Ключевая подпись — две плоские ноты (бемоль и ноль). Такт — 4/4. Текст: Ду - ше Свя - тый. Всю все лен ну ю со - бо - ю

Музыкальный фрагмент в нотной записи. Верхний стеллаж — мелодия, нижний — басовый аккомпанемент. Текст: на - пол - ня - яй, и всем жизнь по - да -

Музыкальный фрагмент в нотной записи. Верхний стеллаж — мелодия, нижний — басовый аккомпанемент. Текст: ва - яй, от скверных

от скверных же

Музыкальный фрагмент в нотной записи. Верхний стеллаж — мелодия, нижний — басовый аккомпанемент. Текст: же че - ло - век у - да - ля - яй - ся, сми - рен - но мо -

2
18

лю Тя: не гну-шай-ся не - чис-то - ты ду -

This system contains measures 18 through 21. The vocal line begins with the lyrics 'лю Тя: не гну-шай-ся не - чис-то - ты ду -'. The piano accompaniment consists of chords in the right hand and rests in the left hand.

22

ши мо - е - я,

но при-и - ди и все - ли - ся

This system contains measures 22 through 26. The vocal line continues with 'ши мо - е - я,' followed by 'но при-и - ди и все - ли - ся'. The piano accompaniment has rests in the right hand and chords in the left hand.

27

в мя и о - чис - ти мя от вся ки - я гре - хов - ны - я

This system contains measures 27 through 31. The piano accompaniment features chords in the right hand and chords with a wavy line in the left hand. The vocal line has rests.

32

да по - мо щи - ю Тво.е -

сквер - ны,

This system contains measures 32 through 36. The vocal line begins with 'да по - мо щи - ю Тво.е -' and continues with 'сквер - ны,'. The piano accompaniment has rests in the right hand and chords in the left hand.

37

ю про - че - е вре-мя жи-во - та мо - е - го по-жи -

This system contains measures 37 through 41. The vocal line continues with 'ю про - че - е вре-мя жи-во - та мо - е - го по-жи -'. The piano accompaniment features chords in both hands.

42

ву в по ка - я - ни - и и тво - ре - ни - и дел бла-

47

гих, и та - ко про - слав - лю Тя со От - цем и Сы -

52

НОМ ВО ве - ки ве - ков. А - минь.